

Elternratsversammlung vom 06.12.2016

Teilnehmer:

Thomas, Sarah, Céline K., Petra, Mario, Monique

Auswertung Plätzchenbacken:

- 342 Tüten à 10 Plätzchen wurden produziert, Verkauf für 3€/Tüte (z.T. 2,50€/Tüte)
- Vorbereitung am Dienstag lief gut. Es wurde ein Teil der Plätzchen vorgebacken, damit mit dem Dekorieren am Mittwoch direkt begonnen werden kann. Beim nächsten Mal kann noch mehr vorgebacken werden.
- Mittwochmorgens lief alles super und es hat allen Beteiligten Spaß gemacht, insbesondere die Kinder hatten Spaß und haben gut mitgearbeitet.
- Zum Eintüten hätten mehr Helfer da sein können, da erst nachmittags damit begonnen werden konnte, und die Hubertushalle bis 19.30 Uhr wieder geräumt sein musste. Evtl. sollten beim nächsten Mal Eltern der beteiligten Schüler zum Helfen mit angesprochen werden.

Rückmeldung Schulkommission Gemeinde:

Es wurde die Notwendigkeit der Erweiterung des Kindergartens bzw. des Schulgebäudes besprochen, und somit auch die Schulhofumgestaltung in der angedachten Form in Frage gestellt. Der ER hat beschlossen, das Projekt Schulhofumgestaltung wie geplant weiter zu verfolgen, da bis zur Verwirklichung von Umbauten des Schulgebäudes bestimmt noch einige Jahre vergehen und der Nutzen einer Umgestaltung bis dahin auf jeden Fall gegeben wäre. Jedoch wird dieses Wissen bestimmt Einfluss auf die Planung nehmen.

Auswertung der Elternfragebögen zur externen Evaluationen:

Wichtigste Punkte:

- positiv:
 - Die Schule macht einen gepflegten Eindruck.
 - Wir fühlen uns von den Lehrkräften in Gesprächen gut beraten.
 - Bei Gesprächsbedarf sind die Lehrkräfte gut erreichbar.
- negativ:
 - Die Schule eignet sich gut für gemeinsame Aktivitäten oder für Rückzug.
 - Die Lehrkräfte besprechen mit uns regelmäßig die Lernfortschritte und den Lernstand unseres Kindes.
 - Die Lehrkräfte besprechen mit uns regelmäßig das Verhalten unseres Kindes.

Weckmänner für Nikolaus:

- Celine hat 125 Weckmänner bei Anita gekauft.
- Kosten : 170€ (inkl. 10% Rabatt)

Nächste ER-Versammlung soll am 10.01.2017 um 20 Uhr im Haus Harna sein.